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Bereits mehrmals habe ich klar zum Ausdruck gebracht, dass ich mich als GFler fühle und
glaube auch, mit entsprechenden Taten zu gewissen Simulationen meinen Beitrag GF-weit
geleistet zu haben (Nguyen-Konflikt, Freisteinkrieg). Aber ich kann nicht erkennen, wo denn nun
der spezielle GF-Touch sein soll bzw. geblieben ist.

Den vielgepriesenen Realismus zieht ihr auf der GF überhaupt nicht durch, höchstens in
einzelnen MNs (Albernia, Astor). Aber Staaten, die als realismusstörend (Doppeleintragungen)
oder sich nicht ganz klar als mit der GF völlig identifizierend betrachten (DU), lässt ihr auf der
Karte bestehen und habt so einen ewigen Quell des Widerspruchs und der Kritik.

Damit euer Konzept aufgehen kann, braucht es m.E. nicht 25 GF-MNs und schon gar keine
Blogstaaten, sondern ein halbes Dutzend Zugpferde mit innerer und äusserer Aktivität. Es darf
nicht sein, dass eine DU sich auf der Karte die Filetstücke geschnappt hat, sich aber nicht mit
der GF-Idee identifiziert und auch nicht Aktivität nach aussen abstrahlt (indem man sich als MN
versteht und die Karte überhaupt nicht interessiert).

Ich habe mich durch die Astordiskussion gelesen (und nun battery low und Krach mit der Frau,
weil ich im Hotel in Österreich bin und den Laptop gar nicht hätte mitnehmen dürfen) und
anerkenne die Bereitschaft zu einem gewissen Richtungswechsel der GF-Gewaltigen. Was m.E.
unbedingt notwendig erscheint, sind zwei grosse deutsche Staaten (einer mehr norddeutsch,
der andere mehr bayerisch-österreichisch), die ziehen doch die Leute an. Stattdessen dümpeln
diese beiden Staaten als Freistein und Imperia auf der DU rum und versauern. Dort scheint mir
der Ansatz zu sein. Die DU blockiert die gesamte GF, weil sie dringend notwendigen Kartenplatz
besetzt, nicht für äussere Aktivität sorgt und viele Leute (auch bei den GF-Gewaltigen) nach wie
vor eine mir völlig unerklärbare Sympathie zu dieser MN haben, die der GF nie das gebracht
hat, was von ihr erwartet wurde.

(und nun tschüss, jetzt ist wirklich die Kacke am Dampfen und die Batterie am Boden ...)
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